

Bibelentdeckertag in St. Alban/Trebur

Am 23.03.2024 haben sich 22 Kinder aus dem ganzen Pastoralraum Groß-Gerau Mitte zu einem Bibelentdeckertag in St. Alban/ Trebur getroffen.



Martin ist mit den Kindern in die biblischen Geschichten von Palmsonntag bis Ostersonntag eingetaucht und hier wurde die große Osterkerze für Trebur/Geinsheim/Astheim gestaltet.



Sonja hat aus Quark-Öl-Teig süße Osterhasen in Zusammenarbeit mit den Teilnehmer*innen entstehen lassen.



Bei Doris konnten dann kleine Osterkerzen gebastelt werden.

Als letzte Aktion haben alle wunderschöne Palmstöcke gebastelt, die am Palmsonntag stolz in den einzelnen Messen präsentiert wurden.



Ein gemeinsames Gebet und ein Segen haben die spannenden Stunden zum Abschluss gebracht.

Unterstützt wurden wir dankenswerterweise durch Marcel (vor allen Dingen Technik und Fotos) und Marie Christin (Backen und Basteln).